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Una boa per il monitoraggio del rumore sottomarino delle navi commerciali

Ascolta questo articolo ora... Misurare l'intensità del rumore prodotto dalle navi

commerciali: con questo intento è stata installata, nel porto di Genova, una

boa per i l monitoraggio del rumore sottomarino prodotto dalle navi

commerciali in transito. L'iniziativa fa parte del progetto "Life-Piaquo", in

collaborazione con l'Università di Genova, la direzione marittima di Genova

della guardia costiera e l'Autorità d i  sistema portuale del  Mar Ligure

Occidentale. L'attività è legata alle recenti esigenze identificate nelle linee guida

dell'Organizzazione Marittima Internazionale per la riduzione del rumore

sottomarino delle navi, fattore quest'ultimo che può danneggiare la fauna

marina. In particolare, la boa - progetto cofinanziato dall'Unione Europea -

risponde alla necessità di raccogliere dei dati da cui partire per stabilire una

base. "Poiché al momento non sono in vigore norme, requisiti e prescrizioni

obbligatorie riguardo questo tipo di emissioni - si legge in una nota - tali

iniziative volontarie testimoniano l'attenzione verso le questioni ambientali e la

volontà di tutte le parti di cooperare per aumentare la conoscenza e sviluppare

insieme azioni future su forti basi comunemente concordate".

Genova Today

Genova, Voltri

https://www.genovatoday.it/green/life/boa-rumore-navi.html


 

giovedì 22 agosto 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 23

[ § 2 4 6 2 1 4 8 3 § ]

Una boa per monitorare l'inquinamento acustico marino

Andrea Puccini

GENOVA Il progetto Life-Piaquo, cofinanziato dall'Unione Europea, mira a

monitorare il rumore prodotto dalle navi che entrano nel porto di Genova per

valutare l'impatto sull'ecosistema marino, in particolare nel Santuario dei

Cetacei nel Mar Ligure. Una boa dotata di sensori, posizionata all'ingresso

orientale del porto, raccoglie dati sull'inquinamento acustico causato dal

traffico navale, che può interferire con la comunicazione dei cetacei, specie

sensibili al rumore. Il progetto non solo fornirà risultati scientifici, ma offrirà

agli armatori dati utili per valutare l'impatto sonoro delle loro navi. Sebbene

attualmente le misure per ridurre il rumore siano su base volontaria, questo

monitoraggio può incentivare pratiche di navigazione più sostenibili. Infatti,

come dimostrato dall'Università di Genova, è possibile ridurre il rumore senza

compromettere l'efficienza delle navi, come evidenziato dalla riprogettazione

dell'elica di un traghetto, che ha portato a una significativa diminuzione

dell'inquinamento acustico. Tra i partner del progetto figurano, oltre

all'Università di Genova, Fincantieri Cetena, Quiet Oceans, Bureau Veritas

M&O, la Capitaneria di Porto di Genova, l'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ligure Occidentale e vari armatori. Foto: https://life.unige.it/

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/boa-monitorare-inquinamento-acustico-marino/
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Autoproduzione, tornano le preoccupazioni per i portuali?

Andrea Puccini

GENOVA La recente sentenza del Consiglio di Stato che ha dato ragione a

Grandi Navi Veloci (GNV) ha sollevato preoccupazioni nel settore portuale,

specialmente per quanto riguarda l'impatto sulle operazioni tradizionalmente

svolte dai lavoratori portuali. La disputa legale, originata sullo scalo genovese,

vedeva GNV opporsi a una cooperativa di portuali (Compagnia Unica

Lavoratori Merci Varie Paride Batini) e all'Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Occidentale, in merito alla possibilità per le compagnie di effettuare

operazioni di rizzaggio e derizzaggio direttamente con il proprio personale.

La sentenza del Consiglio di Stato, ribaltando una precedente decisione del

TAR della Liguria, ha stabilito che le imprese di navigazione con un titolo

autorizzativo possono eseguire tali operazioni in regime di autoproduzione,

senza dover ricorrere ai portuali. La norma va letta nel senso di imporre i limiti

all'autoproduzione solo ove qualora si parli di imprese di navigazione che non

risultino già assistite da apposito titolo autorizzativo ex articolo 16, comma 3,

della legge 84 del 1994. Qualora, invece, tale titolo sia stato rilasciato, la

norma non impedisce che esso venga utilizzato, dall'impresa autorizzata,

anche per le operazioni da compiersi a bordo delle proprie navi in porto, quindi con proprio personale, ossia, nella

sostanza, in regime di autoproduzione, senza incorrere nei limiti e nelle condizioni applicative imposti si legge nel

pronunciamento. portuali Enzo Raugei, presidente della Compagnia portuale di Livorno, interpellato dal quotidiano Il

Tirreno sulla questione, ha espresso quindi timori riguardo al possibile uso di questa sentenza da parte delle

compagnie di navigazione per ridurre il ruolo dei portuali a favore del personale di bordo. Questo verdetto potrebbe

avere ripercussioni su altri scali italiani, quello labronico compreso, dove, sebbene al momento non ci siano

compagnie con tale autorizzazione, la sentenza potrebbe incentivare altre a richiederla. Raugei ha sottolineato che,

per agire in tal senso, una compagnia dovrebbe comunque assumere lavoratori portuali con contratti adeguati, poiché

tali operazioni richiedono personale specificamente formato, non marittimi. Ai costi attuali sarebbe poco conveniente

aggiunge. lavoro portuale ancip Anche l'Associazione Nazionale Compagnie Imprese Portuali (ANCIP) ha

commentato la sentenza, tranquillizzando però la platea nazionale dei lavoratori del settore ed evidenziando in una

nota a firma del direttore generale Gaudenzio Parenti (già intervistato QUI di recente anche sulle questioni del fondo

portuali e del lavoro usurante) che essa in sostanza non altera la normativa vigente, la quale prevede controlli

stringenti per garantire che le operazioni in autoproduzione rispettino i requisiti di sicurezza e contrattuali previsti per i

portuali. Secondo il suo punto di vista, la sentenza ribadisce al contrario l'importanza della regolamentazione portuale,

imponendo che il personale marittimo utilizzato in autoproduzione sia esclusivo e aggiuntivo rispetto all'equipaggio

standard, e sottolinea che queste operazioni non possono

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/autoproduzione-tornano-le-preoccupazioni-per-i-portuali/
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violare i principi di concorrenza. Una linea confermata anche dal presidente Luca Grilli. Il caso comunque evidenzia

una tensione ancora oggi latente tra la necessità delle compagnie di navigazione di ottimizzare i costi e l'efficienza

logistica delle operazioni e la salvaguardia dei diritti e delle competenze dei lavoratori portuali: un equilibrio che resta

delicato e centrale per il futuro del settore.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri
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Autoproduzione nel porto di Genova, il Consiglio di Stato interviene con due sentenze

Marittimi e portuali hanno contratti diversi, retribuzioni diverse, teoricamente

formazione diversa Il problema dell'autoproduzione nel porto di Genova, cioè

quel tipo di lavorazioni che le compagnie marittime affidano ai propri

dipendenti anziché ai camalli. Due recenti sentenze del consiglio di Stato sono

intervenute a ridefinirne i confini.

Rai News

Genova, Voltri

https://www.rainews.it/tgr/liguria/video/2024/08/autoproduzione-nel-porto-di-genova-il-consiglio-di-stato-interviene-con-due-sentenze--176cce6f-8992-435f-a425-d402f6f74ae6.html
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Usb: "Senza una reale opposizione l'autoproduzione rischia di arrivare molto presto"

Porti Secondo il sindacato i tentativi delle compagnie armatoriali di utilizzare

personale marittimo per le operazioni di rizzaggio e derizzaggio si susseguono

ormai quasi quotidianamente non solo a Genova ma anche a Salerno,

Palermo, Livorno e Trieste di Redazione SHIPPING ITALY Il sindacato dei

lavoratori Usb (Unione Sindacale di Base) interviene per dire la sua sul tema

dell'autoproduzione nei porti, un terreno dove "si sta giocando ormai da tempo

- si legge in una nota - un feroce braccio di ferro tra compagnie armatoriali e

imprese e cooperative portuali. Il commento alle recenti sentenze del Consiglio

di Stato, da parte dell'avvocato di Gnv ( pubblicato su SHIPPING ITALY ndr ),

è solo uno dei tasselli di questa guerra che al momento si sta giocando più

nelle aule dei Tribunali che sulle banchine. Perché, è bene ribadirlo in premessa

evitando prese di posizioni ipocrite e strumentali, alla nostra organizzazione

sindacale arrivano decine di segnalazioni di casi di autoproduzione 'non

autorizzata' in diversi porti italiani". L'Usb prosegue affermando che "i tentativi

da parte delle compagnie armatoriali, nel silenzio più o meno consapevole dei

vari soggetti portuali, di utilizzare personale marittimo per le operazioni di

rizzaggio e derizzaggio, si susseguono ormai quasi quotidianamente. Salerno è sicuramente il caso più emblematico

con i portuali Intempo, che hanno portato avanti la battaglia proprio contro l'autoproduzione, 'allontanati' e lasciati

senza turni, sembra, per volere dello stesso armatore. Ma anche Palermo, Livorno, Trieste e via dicendo. Se da una

parte - aggiunge il sindacato - il quadro normativo al momento non sembra mutato, nonostante le dichiarazioni

dell'avvocato di Gnv, dall'altra è chiaro che è solo una questione di tempo. Senza una reale opposizione prima di tutto

da parte dei lavoratori portuali, il rischio che alla fine l'autoproduzione, o per meglio dire la totale e definitiva

liberalizzazione del sistema del lavoro portuale, rischia di arrivare molto presto". Tutti i soggetti, cosiddetti portatori di

interesse, stanno giocando la propria partita sottotraccia e senza l'avvio di una forte mobilitazione sindacale non è

difficile pensare che, prima o poi, si giunga ad un accordo di compromesso, magari anche attraverso modifiche

normative del Governo, lasciando i lavoratori con il cerino in mano. Un governo, in questo caso nella veste del

Ministero dei Trasporti, che non riceve da mesi le organizzazioni sindacali e nega qualsiasi confronto. D'altra parte, è

proprio l'Italia uno dei pochi paesi Europei ad aver accettato integralmente e con entusiasmo le direttive comunitarie

in fatto di "apertura del mercato". Un sistema che da una parte:" non tollera l'esistenza di posizioni dominanti o di

diritti esclusivi per le operazioni portuali" ma dall'altra ha consegnato nelle mani di 6/7 compagnie armatoriali la quasi

totalità dei traffici a livello mondiale. Di cosa stiamo parlando? In conclusione: siamo convinti che si debba,

nell'immediato, proseguire nella denuncia puntuale di ogni tentativo di autoproduzione non autorizzata così come è

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/08/22/usb-senza-una-reale-opposizione-lautoproduzione-rischia-di-arrivare-molto-presto/
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stato fatto, ad esempio a Salerno con un esposto direttamente alla Procura della Repubblica. Occorrerà poi fare

pressioni sulle AsDP, affinché qualsiasi eventuale richiesta di autorizzazione abbia effettivamente i requisiti; questi, al

momento, restano quelli di sempre e cioè l'assenza, all'interno del singolo porto, di società o cooperative portuali art

17 comma 2 o comma 5 che possano svolgere le operazioni portuali e il rispetto tassativo della L 585 all'art 8, cioè

che le compagnie armatoriali utilizzino personale esclusivamente adibito alle operazioni portuali. Ma, più in generale,

serve una presa di coscienza da parte dei lavoratori portuali rispetto agli enormi rischi che si materializzeranno nei

prossimi mesi e anni. Siamo noi che dobbiamo tornare ad essere protagonisti.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Treno contro camion al porto, mancavano le segnalazioni di sicurezza. Il Prefetto:
"Interverremo per migliorare la situazione"

Un gruppo di lavoro dovrà approfondire le criticità e programmare gli interventi

necessari a migliorare la sicurezza dell'area portuale e proporre tutti quegli

accorgimenti utili ad agevolare la viabilità nel comprensorio industriale Su

richiesta dei segretari provinciali di Cgil, Cisl e Uil Trancossi, Baroncelli e

Sama e dei segretari di categoria Filt Cgil, Fit Cisl e Uil Trasporti Conti,

Tassinari e Missiroli si è tenuta una riunione in Prefettura per esaminare la

questione della sicurezza veicolare e ferroviaria nel Porto di Ravenna. Un

problema ritornato di attualità in seguito all' incidente avvenuto all'interno

dell'area portuale il 1 agosto scorso, in cui si sono scontrati un treno merci e un

camion nei pressi di un attraversamento sui binari non dotato delle dovute

segnalazioni di sicurezza. Si è trattato di uno dei tanti incidenti, con la stessa

dinamica, che si sono verificati negli ultimi anni e che fortunatamente non

hanno visto il diretto coinvolgimento dei lavoratori. "Per questo - hanno

sottolineato i rappresentanti di Cgil, Cisl e Uil - abbiamo chiesto al Prefetto di

convocare un Tavolo al riguardo, per meglio illustrare le nostre preoccupazioni

in merito alla situazione legata alla sicurezza della viabilità veicolare e

ferroviaria dell'intera area portuale di Ravenna". "L'incidente verificatosi all'ingresso del terminal Sapir,

attraversamento a raso prospiciente la dogana, ha prodotto solo danni materiali, ma occorre ora intervenire con

tempestività per individuare soluzioni adeguate sia sotto il profilo strutturale che organizzativo - ha dichiarato il

Prefetto di Ravenna Castrese De Rosa - La presenza di treni 24 ore su 24 prevista nella stazione di Lugo, a partire

dal prossimo autunno, comporterà un incremento del traffico merci ferroviario, in direzione del porto, che andrà a

intensificarsi particolarmente nelle ore notturne. Inoltre il raccordo della destra Candiano, realizzato a cavallo fra gli

anni '82/'84, dovrà essere rivisto alla luce delle odierne condizioni di viabilità, ferroviaria e stradale, aumentate

notevolmente negli ultimi anni", Sarà un gruppo di lavoro, coordinato dalla Prefettura, con gli Enti competenti (Comune

di Ravenna, Autorità d i  Sistema Portuale, Polizia Locale, Rete Ferroviaria Italiana e le stesse organizzazioni

sindacali) che dovrà approfondire le criticità e programmare gli interventi necessari a migliorare, nel medio e lungo

periodo, la sicurezza dell'area portuale e, nel breve periodo, proporre tutti quegli accorgimenti utili ad agevolare la

viabilità nel comprensorio industriale. "Nei prossimi giorni - ha concluso il Prefetto De Rosa - convocherò un Tavolo di

Lavoro per dettagliare gli interventi da proporre. Finora gli incidenti non hanno coinvolto i lavoratori, ma è necessario

mettere in campo soluzioni adeguate per scongiurare sia il loro ripetersi che conseguenze più gravi".

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/treno-contro-camion-al-porto-mancavano-le-segnalazioni-di-sicurezza-il-prefetto-interverremo-per-migliorare-la-situazione.html
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Sicurezza nel Porto di Ravenna: convocato dal Prefetto un Tavolo di Lavoro dopo
l'incidente del 1° agosto

Su richiesta dei Segretari Provinciali di CGIL, CISL e UIL, rispettivamente

Trancossi, Baroncelli e Sama, e dei Segretari di Categoria FILT/CGIL,

FIT/CISL e UIL/TRASPORTI, Conti, Tassinari e Missiroli, si è svolta una

riunione in Prefettura per discutere la sicurezza veicolare e ferroviaria nell'area

portuale di Ravenna. La questione è tornata alla ribalta dopo l'incidente del 1°

agosto scorso, in cui un treno e un camion si sono scontrati presso un

attraversamento ferroviario privo di segnalazioni di sicurezza. Questo

incidente si inserisce in una serie di eventi simili verificatisi negli ultimi anni, che

per fortuna non hanno coinvolto direttamente i lavoratori. I rappresentanti

sindacali hanno chiesto al Prefetto di convocare un Tavolo per esaminare le

problematiche legate alla sicurezza del traffico veicolare e ferroviario nel

porto. Il Prefetto di Ravenna, Castrese De Rosa, ha confermato che l'incidente

ha causato solo danni materiali ma ha sottolineato l'urgenza di intervenire per

migliorare sia le strutture che l'organizzazione della viabilità. Con l'aumento

previsto del traffico merci ferroviario, a partire dal prossimo autunno, e la

necessità di aggiornare il raccordo della destra Candiano, il Gruppo di lavoro,

coordinato dalla Prefettura e composto da Enti come il Comune di Ravenna, l'Autorità di Sistema Portuale, la Polizia

Locale e Rete Ferroviaria Italiana, dovrà affrontare le criticità e programmare gli interventi necessari. "Nei prossimi

giorni - ha concluso il Prefetto De Rosa - convocherò un Tavolo di Lavoro per dettagliare gli interventi da proporre.

Finora gli incidenti non hanno coinvolto i lavoratori, ma è necessario mettere in campo soluzioni adeguate per

scongiurare sia il loro ripetersi che conseguenze più gravi ". Leggi anche CRONACA Porto di Ravenna. Scontro sui

binari tra locomotore e autotreno: fortunatamente nessun danno a persone.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/08/22/sicurezza-veicolare-e-ferroviaria-nel-porto-di-ravenna-convocato-tavolo-di-lavoro-dopo-lincidente-del-1-agosto/
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Prefetto: riunione riguardo la sicurezza veicolare e ferroviaria nell'area portuale di
Ravenna

Su richiesta dei Segretari Provinciali di CGIL, CISL e UIL Trancossi, Baroncelli

e Sama e dei Segretari di Categoria FILT/CGIL, FIT/CISL e UIL/TRASPORTI

Conti, Tassinari e Missiroli si è tenuta una riunione in Prefettura per esaminare

la questione della sicurezza veicolare e ferroviaria nel Porto di Ravenna. Un

problema ritornato di attualità in seguito all' incidente avvenuto all'interno

dell'area portuale il 1° agosto scorso, in cui si sono scontrati un treno ed un

camion nei pressi di un attraversamento sui binari non dotato delle dovute

segnalazioni di sicurezza. Si è trattato di uno dei tanti incidenti, con la stessa

dinamica, che si sono verificati negli ultimi anni e che fortunatamente non

hanno visto il diretto coinvolgimento dei lavoratori. "Per questo - hanno

sottolineato i rappresentanti di CGIL, CISL e UIL, abbiamo chiesto al Prefetto

di convocare un Tavolo al r iguardo, per meglio i l lustrare le nostre

preoccupazioni in merito alla situazione legata alla sicurezza della viabilità

veicolare e ferroviaria dell'intera area portuale di Ravenna". "L'incidente

verificatosi il 1° agosto scorso, all'ingresso del terminal Sapir, attraversamento

a raso prospiciente la dogana, che ha visto coinvolti un carrello di manovra ed

un camion, ha prodotto solo danni materiali, ma occorre ora intervenire con tempestività per individuare soluzioni

adeguate sia sotto il profilo strutturale che organizzativo" - ha dichiarato il Prefetto di Ravenna Castrese De Rosa. La

presenza di treni h24 prevista nella stazione di Lugo, a partire dal prossimo autunno, comporterà un incremento del

traffico merci ferroviario, in direzione del porto, che andrà ad intensificarsi particolarmente nelle ore notturne, inoltre il

raccordo della destra candiano, realizzato a cavallo fra gli anni '82/'84, dovrà essere rivisto alla luce delle odierne

condizioni di viabilità, ferroviaria e stradale, aumentate notevolmente negli ultimi anni. Sarà un Gruppo di lavoro,

coordinato dalla Prefettura, con gli Enti competenti (Comune di Ravenna, Autorità di Sistema Portuale, Polizia Locale,

Rete Ferroviaria Italiana e le stesse Organizzazioni sindacali) che dovrà approfondire le criticità e programmare gli

interventi necessari a migliorare, nel medio e lungo periodo, la sicurezza dell'area portuale e, nel breve periodo,

proporre tutti quegli accorgimenti utili ad agevolare la viabilità nel comprensorio industriale. "Nei prossimi giorni - ha

concluso il Prefetto De Rosa - convocherò un Tavolo di Lavoro per dettagliare gli interventi da proporre. Finora gli

incidenti non hanno coinvolto i lavoratori, ma è necessario mettere in campo soluzioni adeguate per scongiurare sia il

loro ripetersi che conseguenze più gravi ".

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/prefetto-riunione-riguardo-la-sicurezza-veicolare-e-ferroviaria-nellarea-portuale-di-ravenna/
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Il Comitato Porto Città: «A quando una stazione di monitoraggio per la qualità dell'aria in
zona porto?»

ANCONA - Il 'Comitato Porto-Città' torna a farsi sentire per chiedere delle

stazioni di monitoraggio della qualità dell'aria al porto o nelle zone a esso

adiacenti. «Segnalazione cumulativa - è l'inizio del loro comunicato stampa - di

un agosto torrido e puzzolente senza che né il Sindaco né l'Autorità Portuale

né l'Arpam abbiano fatto o messo in campo azioni per contrastare il disagio

denunciato dai cittadini già dal 2022. Ormai - dichiarano - riceviamo tantissime

foto e filmati delle navi in porto. Quotidianamente ci arrivano comunicazioni di

cittadini, scritte e vocali, che segnalano fumi e puzzo 'da vomito', nonché

commenti rivolti alle istituzioni preposte alla tutela della salute dei cittadini, il

Sindaco in primis, all'Autorità Portuale che non dimostra di aver avviato un

piano di azione per i controlli della qualità dell'aria e produce un inquinamento a

tutt'oggi non quantificato nonostante le leggi lo richiedano, la Regione Marche

che con Arpam continuano a insistere a risponderci con i rilevamenti della

centralina della Cittadella, nonostante sia stata verificata la sua inefficienza già

dal 2021, con misurazioni, in media, di valori inferiori al 50% per l'NO2 e al

70% per il PM10». Per tutti questi motivi il Comitato chiede adesso: «Che

cosa abbiamo respirato il 4 agosto dalla mattina a notte inoltrata, il 6 agosto, l'8 agosto, il 9 agosto: pomeriggio e

sera, il 10 agosto compresa la notte, il 13 agosto, il 14 agosto, il 16 agosto, il 19 agosto, il 20 agosto? Ci uniamo al

coro dei cittadini per dire che è intollerabile e vergognoso il totale silenzio in merito del Sindaco Silvetti, del

Presidente dell'Autorità Portuale e del Presidente della Regione Marche Acquaroli, che oltre a raccontarci della

Penisola, di fatto non ci danno risposte sullo stato attuale: a tre anni dalle nostre prime richieste non abbiamo ancora

nemmeno la sottoscrizione di accordi tra Ap e gli armatori, né il monitoraggio della situazione reale con l'installazione

di centraline». Il 'Porto Città' chiede pertanto «al Sindaco di intervenire per tutelare la salute dei suoi cittadini, compito

prioritario del suo ruolo, e chiedere conto sia all'Autorità Portuale che alla Capitaneria di Porto sulle azioni non messe

in campo per evitare questi disagi alla popolazione. Al Sindaco e all'Arpam rinnoviamo la richiesta, formalmente già

presentata nel 2023 e poi continuamente rinnovata nel corso delle nostre segnalazioni, di installare stazioni di

monitoraggio in area urbana prospiciente il porto».

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.anconatoday.it/cronaca/comitato-porto-citta-chiede-centralina-controllo-aria-al-porto-di-ancona.html
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«Civitavecchia leader nel turismo, ora la sfida è l'eolico offshore»

CIVITAVECCHIA - «Con soddisfazione abbiamo preso atto dei dati forniti

dall'Autorità portuale che attestano il record annuale dei 3,5 milioni di

passeggeri crocieristi nel primo semestre del 2024, con un incremento del

14,3% rispetto allo stesso periodo dell'anno precedente. Il nostro porto si

caratterizza sempre più come home port; continua a crescere, infatti, la

percentuale di crocieristi (+16,8%) che iniziano e terminano la crociera a

Civitavecchia. Ottimo lavoro». È quanto dichiarato da Alessandro Battilocchio,

deputato di Forza Italia, durante una visita al porto. «Grazie a un

emendamento a mia prima prima, fatto proprio dal Governo e insistito nel

decreto energia, la nostra autorità portuale, è stata rimessa in partita per

partecipare al bando del Mase per la realizzazione di infrastrutture idonee a

garantire lo sviluppo degli investimenti del settore della cantieristica navale per

la produzione, l'assemblaggio e il varo di piattaforme galleggianti e delle

infrastrutture elettriche funzionali allo sviluppo della cantieristica navale per la

produzione di energia eolica in mare - ha ricordato - l'Autorità Portuale si è

subito attivata e oggi sappiamo che si sono candidati quattro porti del sud

(Brindisi-Taranto, Augusta, Crotone e Vasto) ed uno soltanto del centro Italia, quello di Civitavecchia, tra l'altro l'unico

che si affaccia sul Tirreno, quindi strategico e baricentrico per lo sviluppo di questa tecnologia nel Mediterraneo. Una

grandissima opportunità per il territorio che spero riusciremo a cogliere». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/politica/557248/civitavecchia-leader-nel-turismo-ora-la-sfida-e-leolico-offshore.html
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Bollino nero nello scalo, Scilipoti: «Il porto sta rispondendo in maniera ineccepibile»

CIVITAVECCHIA - «Il CdA della Compagnia Portuale Civitavecchia si

complimenta e ringrazia tutte le lavoratrici e i lavoratori che, a vario titolo,

stanno consentendo al porto di Civitavecchia di essere, anche con queste alte

temperature, straordinariamente efficiente e operativo permettendo un transito

di passeggeri e mezzi da record». Il presidente della Cpc Patrizio Scilipoti

evidenzia il grande lavoro di questi giorni nel porto: una settimana da bollino

nero, sia dal punto di vista delle alte temperature, con piazzali infuocati, sia per

il gran numero di passeggeri e mezzi movimentati. Le crociere continuano a

trainare lo scalo, ma queste settimane sono anche le autostrade del mare a

segnare numeri da record. «La Sardegna, la Sicilia, la Spagna e Tunisi

continuano ad essere mete ambite - conferma infatti il numero uno dei camalli -

e i numeri impongono un impegno importante da parte di tutte le componenti

portuali. Tutto sta funzionando per il meglio, senza disagi e garantendo servi

all'altezza delle richieste: il porto sta rispondendo in maniera ineccepibile.

Questa è l'ennesima dimostrazione che le fortune di un porto risiedono

nell'abnegazione e nell'efficenza delle donne e degli uomini che vi lavorano».

Diverse centinaia le persone impiegate ogni giorno, tra personale della Cpc, imprese, servizi tecnico nautici e società

di interesse generale, Port Mobility, Port Utilities, Seport e Pas. Oltre ovviamente al personale operativo dell'Adsp e

alle forze dell'ordine impegnate nel garantire la sicurezza all'interno del porto. ©RIPRODUZIONE RISERVATA

Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/porto/557278/bollino-nero-nello-scalo-scilipoti-il-porto-sta-rispondendo-in-maniera-ineccepibile.html
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Napoli: annullato concerto a mare di Franco Ricciardi

Napoli. Non si farà il concerto a mare di Franco Ricciardi previsto per

domenica 25 agosto nella specchio d'acqua nei pressi della rotonda Diaz. Il

cantante si sarebbe dovuto esibire a bordo di una chiatta. Questa mattina, nel

corso del Comitato provinciale per l'ordine e la sicurezza pubblica convocato

dal prefetto Michele di Bari e presieduto dal vice prefetto vicario Gaetano

Cupello, si è trattata la questione inerente l'eventuale svolgimento del concerto,

alla presenza del comandante provinciale dei Vigili del Fuoco, del dirigente

dell'Autorità d i  sistema portuale del Mar Tirreno, del rappresentante della

Capitaneria di Porto e di uno degli organizzatori dell'evento. "Il Comitato - si

legge in una nota della Prefettura - ha preso atto delle dichiarazioni delle

autorità presenti in merito all'assenza di specifica richiesta di autorizzazione,

corredata da idonea documentazione istruttoria, in ordine alla manifestazione,

che quindi non potrà avere luogo". Esprime il suo dispiacere lo stesso Franco

Ricciardi , che in una dichiarazione rivolgendosi ai fan spiega: "Chi mi conosce

sa bene quanto io sia rammaricato, non potete capire che voglia che avevo di

tenere questo concerto nel golfo di Napoli con tutti voi. Ma gli enti preposti alla

sicurezza della nostra città ci hanno chiesto di non farlo, perché non c'erano tutte le condizioni per assicurare

l'incolumità di tutti i partecipanti che sarebbero stati sicuramente troppo numerosi. Devo essere sincero, appena ho

sentito dei dubbi sulla sicurezza per le barche e i gommoni e anche per i bagnanti che sarebbero arrivati in canoa, ho

fatto un passo indietro anche io. Noi ai concerti dobbiamo divertirci come abbiamo sempre fatto e sempre faremo. E

se per la prefettura non c'erano le condizioni per garantire la salvaguardia di tutti il concerto non posso farlo" ,

conclude l'artista napoletano.

Cronache Della Campania

Napoli

https://www.cronachedellacampania.it/2024/08/napoli-annullato-concerto-a-mare-di-franco-ricciardi/
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Napoli: annullato concerto a mare di Franco Ricciardi

Non si terrà il concerto di Franco Ricciardi previsto per il prossimo 25 aprile. Il

cantante si sarebbe esibito a bordo di una chiatta al largo del lungomare di

Napoli . Questa mattina, nel corso del Comitato provinciale per l'ordine e la

sicurezza pubblica convocato dal prefetto Michele di Bari e presieduto dal vice

prefetto vicario Gaetano Cupello, si è trattata la questione inerente l'eventuale

svolgimento del concerto, alla presenza del comandante provinciale dei Vigili

del Fuoco, del dirigente dell'Autorità di sistema portuale del Mar Tirreno, del

rappresentante della Capitaneria di Porto e di uno degli organizzatori

dell'evento. "Il Comitato - si legge in una nota della Prefettura - ha preso atto

delle dichiarazioni delle autorità presenti in merito all'assenza di specifica

richiesta di autorizzazione, corredata da idonea documentazione istruttoria, in

ordine alla manifestazione, che quindi non potrà avere luogo". Esprime il suo

dispiacere lo stesso Franco Ricciardi, che in una dichiarazione rivolgendosi ai

fan spiega: "Chi mi conosce sa bene quanto io sia rammaricato, non potete

capire che voglia che avevo di tenere questo concerto nel golfo di Napoli con

tutti voi. Ma gli enti preposti alla sicurezza della nostra città ci hanno chiesto di

non farlo, perché non c'erano tutte le condizioni per assicurare l'incolumità di tutti i partecipanti che sarebbero stati

sicuramente troppo numerosi. Devo essere sincero, appena ho sentito dei dubbi sulla sicurezza per le barche ei

gommoni e anche per i bagnanti che sarebbero arrivati in canoa, ho fatto un passo indietro anche io. Noi ai concerti

dobbiamo divertirci come abbiamo sempre fatto e sempre faremo salvaguardia di tutti il concerto non posso farlo",

conclude l'artista napoletano.

Ildenaro.it

Napoli

https://www.ildenaro.it/napoli-annullato-concerto-a-mare-di-franco-ricciardi/
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In prefettura il Comitato provinciale per l'ordine e la sicurezza pubblica

Nella mattinata odierna, convocato dal Prefetto di Napoli, Michele di Bari, e

presieduto dal Vice Prefetto Vicario, Gaetano Cupello, si è svolto, presso il

Palazzo di Governo, il Comitato provinciale per l'ordine e la sicurezza

pubblica, cui hanno preso parte il Vice Questore Vicario, i rappresentanti

dell'Arma dei Carabinieri e della Guardia di Finanza e il Vice Comandante della

Polizia locale del Comune di Napoli. Diverse le tematiche trattate, tra cui, alla

presenza del Comandante Provinciale dei Vigili del Fuoco, del Dirigente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mar Tirreno, del rappresentante della

Capitaneria di Porto, nonché di uno degli organizzatori dell'evento, la

questione inerente l'eventuale svolgimento del concerto dell'artista Franco

Ricciardi, in data 25 agosto prossimo, a bordo di un pontone ormeggiato al

largo del capoluogo. Al riguardo, il Comitato ha preso atto delle dichiarazioni

delle Autorità presenti in merito all 'assenza di specifica richiesta di

autorizzazione - corredata da idonea documentazione istruttoria - in ordine alla

manifestazione di che trattasi, che quindi non potrà avere luogo. Con la

partecipazione del Direttore del 118 è stata affrontata la problematica

connessa alla disponibilità di idroambulanze per il trasporto urgente di pazienti dalle isole di Capri, Ischia e Procida

verso la terraferma, mezzi che, qualora necessitino di manutenzione, non sono nell'immediata disponibilità dei presidi

ospedalieri di riferimento. A tale riguardo, la Capitaneria di Porto, il cui personale svolge il servizio a bordo di tali

natanti, provvederà a sollecitare le ditte che effettuano le riparazioni affinché i mezzi siano resi operativi nel più breve

tempo possibile. Il Servizio 118, a sua volta, provvederà a reperire altri mezzi sostitutivi, per scongiurare ogni

difficoltà nei trasporti di che trattasi. Successivamente, alla presenza del Comandante Compartimento POLFER

Campania, del rappresentante di RFI-Presidio Territoriale di Napoli e dei rappresentanti delle Segreterie Regionali dei

Sindacati Filt-CGIL, FIT CISL,UIL, UGL Ferrovieri, FAST Mobilità e ORSA, si è discusso della nota fatta pervenire

dalle sigle Sindacali regionali Campania-Comparto Trasporti il 20 agosto 2024, relativa all'aggressione ai danni di un

macchinista e di un capotreno sulla tratta Napoli Campi Flegrei- Napoli San Giovanni Barra. Sul punto, nel

rammentare che il responsabile è stato identificato e gli sono state comminate misure di prevenzione adeguate,

mentre l'applicazione di ulteriori, diverse misure nei suoi confronti è in corso di valutazione, le Forze dell'Ordine e la

Polizia Ferroviaria hanno rappresentato che per contrastare tale tipo di fenomeni sono in atto specifiche attività di

prevenzione che si svolgono regolarmente, a bordo dei treni e nelle stazioni, anche della Linea 2 della Metropolitana,

e delle quali è stata disposta l'intensificazione. Il personale viaggiante dispone, inoltre, di una linea dedicata per

attivare le Forze di Polizia in caso di necessità e si stanno valutando ulteriori iniziative a tutela

Napoli Village

Napoli

https://www.napolivillage.com/4-zampe/in-prefettura-il-comitato-provinciale-per-lordine-e-la-sicurezza-pubblica-4/
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della sicurezza dei viaggiatori e del personale, nell'ambito di un tavolo appositamente attivato, anche con i Sindacati

del settore trasporti, che si riunisce a cadenza periodica presso la Prefettura.

Napoli Village

Napoli
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Mega si autocandida per una nuova presidenza AdSp

Andrea Puccini

BARI Mario Mega, ex presidente dell'Autorità di Sistema Portuale (AdSP)

dello Stretto di Messina, ha annunciato pubblicamente la sua candidatura per

la presidenza dell'AdSP del Mare Adriatico Meridionale, l'ente che gestisce i

porti di Bari, Brindisi, Barletta, Manfredonia e Termoli. In un messaggio

condiviso sui social (che potete leggere integralmente sotto), Mega ha

espresso il suo interesse per il ruolo, rispondendo alle numerose sollecitazioni

ricevute affinché si candidi. Mega ha chiarito di essere onorato dalla

possibilità di guidare l'AdSP pugliese, ma ha sottolineato che la decisione

finale non dipende da lui, ma da procedure istituzionali. L'ex presidente ha

ribadito il suo impegno e la sua passione per il lavoro svolto nel corso degli

anni, ricordando l'importanza di coniugare competenze tecniche e dialogo con

le istituzioni locali per raggiungere obiettivi condivisi. Ha evidenziato

l'importanza di un approccio basato sul dialogo e sulla trasparenza, come

dimostrato durante il suo mandato nello Stretto di Messina, dove è riuscito a

sviluppare un piano di crescita portuale attraverso il confronto con le

amministrazioni locali. Infine, Mega ha dichiarato che, se non dovesse essere

scelto per questo incarico, accetterà la decisione, continuando a lavorare con la stessa passione che lo ha sempre

contraddistinto, augurandosi che chiunque venga nominato possa raggiungere risultati ancora migliori.

Messaggero Marittimo

Bari
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Nuova ondata di crocieristi per le vie di Brindisi con la "Celebrity constellation"

La nave ha attraccato stamattina (giovedì 22 agosto) a Costa Morena Est, co

a bordo 2319 passeggeri e 954 componenti dell'equipaggio Ascolta questo

articolo ora... BRINDISI - La splendida Celebrity Constellation torna nel porto

di Brindisi. La nave da crociera (trattata in città dall'agenzia marittima Gorgoni)

ha attraccato stamattina a Costa Morena est - testata nord, con a bordo 2319

passeggeri e 954 componenti dell'equipaggio. I crocieristi, una volta a terra,

salgono a bordo di pullman della Stp che effettuano il servizio navetta coni

giardinetti di piazza Vittorio Emanuale, dove vengono accolti presso l'info

point dell'Autorità di sistema portuale del Mar Adriatico meridionale gestito da

Unpli Puglia Aps Port of Brindisi - Infopoint. Qui, oltre a ricevere informazioni

utili , potranno degustare le specialità più caratteristiche del territorio. Altri

passeggeri effettueranno dei tour fra la provincia di Brindisi e quelle limitrofe.

La nave, proveniente da Spalato (Croazia), ripartirà questo pomeriggio alle 17

alla volta di Kotor (Montenegro). Rimani aggiornato sulle notizie dalla tua

provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui Seguici

gratuitamente anche sul canale Facebook: https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/attualita/arrivo-nave-crociera-celebrity-constellation-brindisi.html
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Un commissario (ma senza soldi) per il porto di Tremestieri

Porti Il Governo predispone la nomina per arrivare alla realizzazione del

terminal per i tir dello Stretto, ma i tecnici del Senato evidenziano l'assenza di

risorse ad hoc In sede di conversione la norma con cui il Governo ventilava

una prossima razionalizzazione dei commissari straordinari è stata arricchita

con la previsione della nomina di un nuovo commissario straordinario. Entro l'8

settembre (30 giorni cioè dalla conversione del Decreto intestato a

"Disposizioni urgenti per le infrastrutture e gli investimenti di interesse

strategico e per il processo penale e in materia di sport"), infatti, con decreto

del Presidente del Consiglio dei ministri, su proposta del Ministro delle

infrastrutture e dei trasporti, di concerto con il Ministro dell'economia e delle

finanze, sarà nominato un commissario "al fine di garantire la celere

realizzazione della piattaforma logistica intermodale con annesso scalo

portuale del porto di Tremestieri, in provincia di Messina". Come è noto,

l'opera volta a potenziare il terminal in modo da spostare dagli approdi cittadini

di Messina tutto i l  traff ico pesante dello Stretto, è ferma da tempo

immemorabile, impastoiata da ultimo nelle difficoltà finanziarie dell'originario

appaltatore e nel relativo parziale definanziamento pubblico. Entro due mesi dalla nomina il commissario dovrà inviare

al Ministero delle infrastrutture e dei trasporti e al Ministero dell'economia e delle finanze un cronoprogramma

aggiornato dell'intervento. Il decreto prevede poi che "al Commissario straordinario non spettano compensi, gettoni di

presenza, rimborsi di spese o altri emolumenti comunque denominati. Il Commissario straordinario può avvalersi,

senza nuovi o maggiori oneri per la finanza pubblica, delle strutture delle amministrazioni territoriali interessate". Ma

nulla dice del suddetto nodo fondamentale: da dove arriveranno le risorse per i lavori? Un interrogativo che s'è posto

anche l'ufficio del bilancio del Senato nella disamina della normativa, evidenziando che "andrebbero forniti maggiori

chiarimenti circa le risorse che il Commissario disporrà a legislazione vigente per la realizzazione della piattaforma

logistica intermodale".

Shipping Italy
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Brasile, 5 terminal portuali dati in concessione per 10 anni

Il governo brasiliano ha svolto l'asta di cinque terminal portuali, la prima di

quest'anno. Tra questi, tre sono a Recife (il capoluogo dello Stato di

Pernambuco, nel nord-est) e altri due nei porti di Rio de Janeiro (sud-est) e del

Rio Grande do Sul (sud). Le aziende vincitrici (tutte locali) saranno responsabili

della gestione nei prossimi 10 anni, per un totale di investimenti pari a 74

milioni di reais (12 milioni di euro). L'asta avrebbe dovuto tenersi a maggio, ma

è stata rinviata a causa delle inondazioni del Rio Grande do Sul. Entro la fine

di quest'anno sono previste altre due aste nel settore portuale. La prossima è

prevista per ottobre e comprende le aree dei porti di Itaguaí (Rio de Janeiro),

Porto Alegre, Vila do Conde (Paraná) e Santana (Amapá). La terza dovrebbe

svolgersi a dicembre e comprende due terminal nel porto di Paranaguá

(Paraná).

(Sito) Ansa

Focus

https://www.ansa.it/sito/notizie/mondo/americalatina/2024/08/22/brasile-5-terminal-portuali-dati-in-concessione-per-10-anni_53a2c3f5-55e8-4cb8-bed4-0d5945b37860.html
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In Texas partono i lavori per il nuovo terminal crocieristico di MSC

Il progetto prevede la trasformazione di un magazzino merci nel porto di

Galveston Nei giorni scorsi si è svolta la cerimonia di posa della prima pietra

per il nuovo terminal crocieristico di MSC presso il porto di Galveston , in

Texas (Usa). Il progetto prevede la trasformazione di un magazzino merci

esistente in quello che diventerà il quarto terminal crocieristico dello scalo, con

un investimento complessivo di 151 milioni di dollari. L'autorità portuale che il

complesso crocieristico, situato presso il Pier 16, comprenderà un terminal di

15.300 metri quadrati e un parcheggio del valore di 55 milioni di dollari. La

struttura accoglierà la nave MSC Seascape al momento dell'inaugurazione,

prevista per novembre 2025. Con l'apertura del quarto terminal, ci si aspetta

che il porto raggiunga più di due milioni di passeggeri all'anno a partire dal

2026, il che rappresenterebbe una nuova pietra miliare nei 24 anni di attività di

Galveston come scalo di partenza per le crociere. Condividi Tag msc crociere

Articoli correlati.

Informazioni Marittime
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[ § 2 4 6 2 1 4 8 8 § ]

NatPower H entra a far parte della Monaco Hydrogen Alliance

Ago 22, 2024 - La Monaco Hydrogen Alliance è lieta di annunciare che

NatPower H , società del Gruppo NatPower, è diventata Hydrogen Pioneer

Member , diventando la prima azienda italiana dell'Alleanza. NatPower H è

specializzata nello sviluppo di infrastrutture per produzione, stoccaggio e

rifornimento di idrogeno verde della nautica da diporto. L'industria nautica si

sta orientando sempre più verso la sostenibilità e molti cantieri navali stanno

adottando soluzioni eco-compatibili. NatPower H mira a risolvere l'attuale

mancanza di infrastrutture per le fonti energetiche a impatto zero installando

hub energetici sostenibili nei principali porti turistici internazionali, facilitando lo

sviluppo e l'utilizzo di imbarcazioni alimentate a idrogeno. Il progetto ha in

programma la costruzione di 100 stazioni di rifornimento all'idrogeno per la

nautica entro il 2030, con un investimento di 100 milioni di euro. La Monaco

Hydrogen Alliance è un'associazione senza scopo di lucro dedicata alla

promozione dell'uso dell'idrogeno pulito per i trasporti terrestri, aerei e

marittimi. L' Alliance riunisce stakeholder pubblici e privati, innovatori e leader

del settore con lo scopo di accelerare l'adozione di tecnologie pulite a

idrogeno. Attraverso eventi come il Monaco Hydrogen Forum e iniziative come l'annuale Monaco Prize for Innovation

in Renewable Hydrogen and Transportation , l' Alliance promuove la collaborazione e l'innovazione nei settori della

mobilità e dell'idrogeno. John Rossant , presidente dell'Associazione, ha dichiarato: " NatPower H è diventata

rapidamente uno dei protagonisti più dinamici nella fornitura di soluzioni infrastrutturali innovative per espandere

l'impiego dell'idrogeno nel settore nautico. Si tratta di un aspetto particolarmente importante per la Monaco Hydrogen

Alliance, data la posizione del Principato come centro mondiale della nautica da diporto. Siamo lieti di dare il

benvenuto al team NatPower H come nuovo membro dell'Alliance ". Andrea Minerdo , CEO di NatPower H, ha così

dichiarato: " Diventare membro della Monaco Hydrogen Alliance ci rende orgogliosi e consolida la posizione di

NatPower H come vettore essenziale per il raggiungimento di una nautica a emissioni zero mediante l'uso

dell'idrogeno. Inoltre, conferma il crescente interesse del mercato mediterraneo per la nostra infrastruttura di

approvvigionamento ".

Sea Reporter
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https://www.seareporter.it/natpower-h-entra-a-far-parte-della-monaco-hydrogen-alliance/

